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CAMARA MUNICIPAL DE SEROPÉDICA 
SETOR DE PROTOCOLO 

PROCESSO N°J221,22212,_ 

DATA  

ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

Câmara Municipal de Seropédica ,do em 

Poder Legislativo 

EXM° SR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE SEROPÉDICA 

REQUERIMENTO N°,35 /2018 

O Vereador Ivan Paulo Biano da Silva (Prof. Ivan) requer a Mesa 

Diretora, após anuência do plenário, para que envie oficio ao DNIT, 

solicitando informações sobre os motivos que levaram a paralização das 

obras de restauração da BR 465 — Rodovia Luiz Henrique Rezende Novaes 

em 2017. 

Justificativa 

O DNIT não deu quaisquer explicações sobre a paralização das obras 

na BR 465 em 2017, deixando a rodovia com uma sinalização deficiente e 

por essa razão têm ocorrido acidentes. 

Sala das Sessões, em 26 de Fevereiro de 23018. 

IVAN PAULO BIANO DA SILVA (Prof. Ivan) 

Vereador 

Câmara Municipal de Seropédica 

Av. Ministro Fernando costa, n° 754 - Centro - Seropédica Rio de Janeiro 


